

Senioren sind beim SC Schoningen gemeinsam aktiv



Schoningen: Zum vierten Male feierte der SC Schoningen seine Senioren 70plus in der Vereinshalle. Quartalsweise werden die „erfahrensten“ Vereinsmitglieder zu einem Kaffeetrinken mit einem spannenden Vortrag eingeladen. SC-Vorsitzender Jörg Grabowsky begrüßte die erneut große Gruppe und Siegfried Baumer (Volpriehausen) erzählte mit vielen Bildern, Videos und amüsanten Anekdoten die Geschichte des Kali-Bergbaus in Volpriehausen. Sein Schwiegersohn Achim Ruez begleitet ihn multimedial.

Das Miteinander in der Gruppe bietet Kontakte zu gleichgesinnten, jüngeren wie auch älteren Menschen. Im Sportverein wird der Austausch und die Solidarität der Generationen aktiv gelebt, man trifft sich, man bewegt sich und feiert auch gemeinsam. Nach dem obligatorischen Gruppenfoto und einer Rose für alle ging ein vergnüglicher Nachmittag zu Ende.